

noticias **N**

Directora de la Conaf ratifica origen intencional de muchos incendios



Un helicóptero lanza agua sobre un incendio en la zona de Mulchén. / AGENCIA UNO

Hecho. Aida Baldini dijo que la intencionalidad se concentra en la zona de La Araucanía.

Dato. Comentó que durante el último fin de semana se produjeron 150 siniestros en el país.

Aunque de manera más genérica, sin sugerir eventuales motivaciones como hiciera la ministra del Interior, Carolina Tohá, la di-

rectora ejecutiva de la Corporación Nacional Forestal (Conaf), Aida Baldini, ratificó ayer que cuenta con antecedentes para sostener

que la mayoría de los incendios producidos en los días recientes han tenido un origen intencional. “Lo podemos decir con mucha

“La situación en La Araucanía es bastante compleja. Estamos ya cerca de los 700 incendios y se han consumido 14.123 hectáreas”.

“(Los incendios) aparecen en el medio del bosque, no en sectores que podría ser una accidentabilidad o una negligencia”.

AIDA BALDINI
Directora ejecutiva de Conaf

propiedad, porque aparecen en el medio del bosque, no en sectores que podría ser una accidentabilidad o una negligencia (...) Una pavesa siempre va a estar en dirección del viento, pero no al lado ni más atrás”, sostuvo en Radio Pauta.

Aunque en general, a nivel nacional, la intencionalidad representaba un 25% en el inicio de los incendios, este fenómeno se ha concentrado principalmente en La Araucanía y la provincia de Arauco, en la

4.057

incendios forestales se han registrado durante ese año (9% más que el periodo anterior), aunque el área afectada es 38% menor que en 2024.

región de Biobío.

Baldini informó que durante el pasado fin de semana se registraron más de 150 incendios forestales, completando 4.057 siniestros durante el presente año.

Se trata de un incremento de 9% respecto al periodo anterior (enero-febrero de 2024), sin embargo la superficie afectada en 2025 es de 33.772 hectáreas, es decir 38% menos.

“La situación en la Araucanía es bastante compleja. Estamos ya cerca de los 700 incendios y se han consumido 14.123 hectáreas. Estas cifras crecieron muchísimo el fin de semana desde el jueves al domingo, cuando se dio la alerta, cierto, por altas temperaturas y viento principalmente”, agregó Baldini.

INFORMÓ FISCALÍA

Ya son 14 formalizados

El Ministerio Público de La Araucanía está investigando el origen de los incendios que han afectado distintas comunas de la región. El fiscal Roberto Garrido indicó que “el trabajo realizado por la Fiscalía de la Araucanía y la Policía de Investigaciones ha permitido obtener antecedentes de la participación de al menos 27 personas en los diferentes delitos de incendio que se han denunciado durante este periodo”.

Y especificó que hasta ayer habían sido formalizadas 14 personas, aunque algunas de ellas por negligencia.

En esa línea, indicó que en solo cuatro días se sumaron 221 incendios en el país, concentrados principalmente entre Ñuble y La Araucanía, con una afectación total de 7.000 hectáreas.

Más allá de algunas situaciones particularmente trágicas, hubo un despliegue efectivo para atenuar al máximo el impacto en centenares de viviendas rurales.

PUBLIMETRO